

Nueva bomba de calor Áurea Duo de Thermor

La única monobloc con depósito de ACS integrado que incorpora la función Smart Protect



Thermor, fabricante líder en confort térmico, presenta Áurea Duo, la nueva bomba de calor monobloc aire-agua que incorpora de serie todos los elementos hidráulicos en una unidad interior compacta con función Smart Protect.

La Aerotermia es una tecnología ecológica que aprovecha la energía del aire que nos rodea para calentar nuestro hogar en invierno, refrescarlo en verano y disponer de agua caliente sanitaria todo el año. Se trata además de una solución ecológica.

Entre sus muchas ventajas destaca eficiencia energética, ya que aporta más energía de la que consume para su funcionamiento. De modo que, con la aerotermia, además de ayudar a cuidar el planeta, se ahorra sustancialmente en la factura eléctrica.

Smart Protect de Thermor: todos los elementos hidráulicos integrados

Hasta ahora, al instalar una aeroterminia era necesario añadir una gran cantidad de elementos de seguridad y funcionamiento en la parte hidráulica del equipo de aeroterminia, con el consiguiente coste en elementos adicionales y tiempo en la instalación

Ahora, el nuevo sistema Smart Protect de Thermor revoluciona la instalación de aeroterminia. Esta tecnología garantiza el funcionamiento óptimo y seguro de la bomba de calor en todo momento ya que el equipo incorpora de serie depósito de inercia, bomba de secundario, vaso de expansión, válvula de 3 vías, caudalímetro y manómetro, filtro, decantador de lodos, purgador, válvula de drenaje y apoyo eléctrico, entre otros elementos.

Ahorro en tiempo, dinero y espacio

Al disponer de todos estos elementos en la unidad interior compacta, Áurea Duo ahorra hasta 4 horas de instalación y puesta en marcha. A su vez, evita gastos imprevistos en adquirir elementos que no se habían tenido en cuenta. La unidad interior está diseñada para que todos los componentes sean totalmente accesibles. Al estar todo integrado en un módulo de tamaño estándar de mueble de cocina, muchos elementos que quedarían instalados fuera de la bomba de calor quedan recogidos dentro del equipo, ahorrando espacio y mejorando enormemente el impacto visual de la instalación.

Máxima fiabilidad con Smart Protect

Además, el sistema Smart Protect garantiza un caudal mínimo en el intercambiador, no siendo necesario añadir volumen adicional de agua en la mayoría de instalaciones. Asimismo, y para evitar incrustaciones, el equipo incluye filtro y decantador de lodos. A nivel energético, el principal beneficio de Smart Protect es la optimización del intercambio energético a cualquier temperatura.

Uso fácil e intuitivo, en casa o en el exterior

Áurea Duo cuenta con display digital a color que simplifica enormemente el uso de la bomba de calor y muestra de manera sencilla y comprensible toda la información necesaria para la gestión del equipo. Es totalmente configurable, pudiendo incluso dividir el display en 4 pantallas para mostrar información como consumos, estados y consignas de distintas zonas de la casa y del ACS de manera gráfica y a simultánea. Además, se puede acceder y controlar el equipo desde cualquier lugar a través de un dispositivo móvil o tablet sin adquirir ningún dispositivo adicional.

En cuanto a GROUPE ATLANTIC:

GROUPE ATLANTIC es uno de los principales líderes europeos en confort térmico HVAC (Calefacción – Ventilación – Aire Acondicionado)

13.000 empleados; 3.000 millones de euros de facturación; 31 plantas industriales, presencia comercial en 4 continentes y un portafolio de más de 15 marcas reconocidas en diferentes mercados (Atlantic, Thermor, ACV, Ygnis, Edesa, Ideal, Sauter, etc.). La misión de GROUPE ATLANTIC consiste en promover el confort térmico para satisfacer mejor las necesidades esenciales de bienestar, salud e higiene de millones de clientes residenciales y terciarios en todo el mundo. Para lo cual, GROUPE ATLANTIC invierte masivamente en innovación para transformar la energía disponible en bienestar sostenible a través de soluciones cada vez más ecoeficientes que reducen el consumo de energías convencionales y aumentan la cuota de energías renovables.

www.groupe-atlantic.com

En cuanto a GROUPE ATLANTIC ESPAÑA:

GROUPE ATLANTIC ESPAÑA, es la filial de GROUPE ATLANTIC en España. Como líder europeo en confort térmico, nuestra trayectoria en el país se remonta a 1989. La compañía se estructura en dos unidades de negocio. La primera en el sector doméstico y con un enfoque exclusivo hacia la distribución profesional mediante la marca Thermor, dedicada a productos de ACS y calefacción residenciales (termos eléctricos, bombas de calor para calefacción y ACS, calderas y calentadores etc.) y Edesa, la marca de retail dirigida al usuario final. La segunda unidad de negocio opera en el ámbito colectivo y terciario, ofreciendo bajo las marcas ACV-YGNIS soluciones de calefacción y ACS para aplicaciones de media y gran potencia. Con más de 100 colaboradores nuestra sede está situada en Viladecans, Barcelona.

www.groupe-atlantic.es